

Domingo 7 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://youtu.be/9v11wc1Yz1w>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/cd83a25/click-gobernacion-de-santander-5-6-7-8-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gente del Norte de la ciudad recibió con beneplácito soluciones del Gobernador*
- *Segundo Consejo Comunal 'De la mano con la gente', este domingo en Floridablanca*

\$22 mil millones en obras para comunas Uno y Dos

BUCARAMANGA. Recursos por 22 mil millones de pesos para la construcción de la Megaludoteca del Norte de la ciudad, un centro de salud en el Café Madrid, una cancha sintética y arreglo de polideportivos, entre otras obras, anunció la Administración Departamental durante el Consejo Comunal.

En la Megaludoteca se invertirán 9 mil millones. Este es el proyecto más ambicioso del Gobierno Departamental para este sector y beneficiará, principalmente, a niños y jóvenes, con espacios de esparcimiento y aprendizaje en modernas y cómodas instalaciones. También se destinaron más de 300 millones para la instalación de una cubierta para la sede B del colegio Maiporé y la adecuación del salón comunal del Kennedy. Así mismo, se construirá un Centro de Salud en el barrio Café Madrid, por valor de 500 millones.

Aguilar Villa anunció la construcción de un polideportivo para el Norte con una inversión de 140 millones; una cancha sintética, que será entregada el próximo año, en la que se invertirán 1.400 millones.

Para el arreglo del parque del sector de Tejar del Norte se destinaron 30 millones y otros 90 millones para el del Mirador de los Colorados, donde se incluyen obras de encerramiento, construcción de plazoleta, iluminación y senderos peatonales.

Como compromiso con la juventud y la educación, la Gobernación entregó becas en las Unidades Tecnológicas de Santander a los jóvenes de este sector de la ciudad; así como el beneficio de 100 subsidios de internet para la Comuna 1 y 2.

Al final del Consejo, el gobernador, Richard Aguilar Villa, entregó un equipamiento de juegos infantiles para los parques de Colseguros Norte y Minuto de Dios, por valor de 54 millones de pesos.

Gente del Norte de la ciudad recibió con beneplácito soluciones del Gobernador

BUCARAMANGA. La oportunidad estaba dada y los dirigentes no la desperdiciaron. Estos son algunos de los planteamientos presentados por los dirigentes, con las respectivas respuestas de la Administración Departamental:

Mireya Sandoval, presidenta de la Fundación Carcelaria: "He solicitado al Gobernador ayudas para mis mujeres que están en situaciones precarias de salud, alimentación y vestido. Anualmente, 350 niños quedan huérfanos porque sus padres son recluidos en los planteles carcelarios.

Respuesta: A través de la Secretaría del Interior de Santander se destinarán 20 bonos, cada uno de un millón de pesos para casos que la Fundación Carcelaria se encargará de seleccionar.

Germán Ortiz, presidente ediles de la Comuna 11: "Revisión de una obra contigua al Colegio de Promoción Social donde nos hicieron un parque ecológico que no nos presta ningún servicio. Queremos que la Gobernación nos colabore haciendo un polideportivo, un kiosco y unos juegos para esparcimiento de todos los niños".

Respuesta: El proyecto será incluido en vigencias posteriores para organizar un centro de actividades que favorezca a la comunidad.

Nancy Rodríguez, Comuna 1: "Solicitamos gas domiciliario para 200 familias que aún cocinamos con cilindros de gas, que cuestan entre 45 mil y 50 mil pesos".

Respuesta: La Secretaría de Infraestructura gestionará recursos para proporcionar una red domiciliar de gas natural para este sector de Bucaramanga.

Esmeralda Vera Vera, rectora Instituto de Promoción Social: "Pedimos la construcción de un polideportivo en la sede A del Instituto, que beneficiaría a más de 1.600 niños, porque no contamos con un escenario deportivo. El sitio ideal para construirlo es un parque vecino que está abandonado hace muchos años".

Respuesta: La Secretaría de Infraestructura inspeccionará el terreno para analizar la viabilidad de construcción del escenario deportivo.

Juan Cáceres, edil comuna 2: "Nuestra solicitud es la canalización de la cañada La Esperanza, que lleva 40 años sin ser intervenida y con sus malos olores afecta a más de 3 mil familias.

Respuesta: Se destinarán 100 millones de pesos y estudios por parte de la CDMB para intervenir esta cañada.

Débora Castañeda, vecina del barrio Los Ángeles, de la Comuna 2: "Necesitamos la reapertura del comedor infantil para beneficiar a más 250 niños de bajos recursos. El comedor requiere mobiliario y dotación.

Respuesta: El proyecto pasará a la oficina de la asesora Yomaira Caballero.

¿Qué opina de los resultados del Consejo Comunal?

Henry Torres, fiscal de Asoediles: “Se cumplió la invitación hecha por la Gobernación de Santander, y los comunales participamos en esta importante cita. Es bueno que el Gobernador nos atienda y ayude a solucionar nuestras necesidades”.

Dora Beatriz Amaya, coordinadora de hogar comunitario: “Estamos satisfechos de encontrarnos con el Gobernador y con sus respuestas inmediatas a los problemas planteados”.

Angie Cárdenas, vecina del barrio Villa Helena: “Es muy bueno este espacio que nos brinda el Gobernador y veo su disposición por colaborar con la comunidad. Ojalá nos ponga un CAI en el barrio Villa Helena, porque los muchachos están desviándose a delinquir y es necesaria una supervisión para alejarlos de las calles”.

Segundo Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’, este domingo en Floridablanca

- *La actividad que se realizará en el colegio Técnico Industrial José Elías Puyana*

BUCARAMANGA. De 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía de este domingo, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presidirá en Floridablanca su segundo Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’, actividad que se realizará en el colegio Técnico Industrial José Elías Puyana.

El Mandatario seccional estará acompañado de su equipo de gobierno y asesores de despacho. Inicialmente presentará un informe sobre las acciones, gestiones, obras e inversión de recursos que el Gobierno de la Gente ha hecho en Floridablanca en estos nueve meses de trabajo.

Los Consejos Comunales ‘De la mano con la gente’ es una iniciativa de la Administración Departamental que busca escuchar y conocer directamente los problemas e inquietudes de los santandereanos con el fin de presentar propuestas y soluciones a las necesidades prioritarias planteadas.

Además de los secretarios de despacho, gerentes y directores de institutos descentralizados de la Administración Departamental, en esta actividad participarán la Policía, el Ejército, la CDMB, Empas, funcionarios de la Alcaldía de Floridablanca, Fiscalía, Procuraduría y Defensoría del Pueblo, al igual que diputados, concejales, líderes sociales, comunidad en general y se espera la participación de congresistas santandereanos.